



AYUNTAMIENTO DE SANGARRÉN

COMUNICADO

ASUNTO: FESTIVIDAD DE SAN FABIÁN Y SAN SEBASTIÁN.

Debido a la situación sanitaria este año no podremos celebrar la tradicional hoguera y cena con motivo de San Fabián y San Sebastián pero sí que habrá misa el día 20, miércoles, a las 12 horas y se hará el reparto de panecillos bendecidos.

Se hará en la puerta de la iglesia, a la salida de la misa y se entregarán en bolsa de plástico de cuatro unidades para evitar la manipulación.

Si alguno no puede acudir que no se preocupe que se lo guardamos.

Sangarrén, 15 de enero de 2021.